



学校だよりみずべ

№. 6

令和5年8月23日(水)

下諏訪町立下諏訪南小学校

文責 教頭 宮澤 武志

83日間の2学期が始まります！

長い夏休みが終わり、今日から2学期が始まりました。久しぶりの学校で緊張したという人もいれば、友だちや先生に会えて嬉しかったという人もたくさんいるでしょう。夏休みの思い出を語り合ったり、2学期の目標を決めたりしながら、楽しい2学期になるよう気持ちのいいスタートを切りましょう！

校長先生のお話より 2学期始業式(8/23)

今日は、フランスのある村の昔のお話をします。

その村で勤めていた先生が、仕事を辞めて自分の田舎に帰ることになりました。村の人は、先生にとってもお世話になっていましたので、みんなで相談して、先生が大好きなぶどう酒を贈ることになりました。この頃は、ぶどう酒がとても高価でしたので、みんなで少しずつ集めることにしました。ひとり、コップ一杯ずつのぶどう酒を持ってきて、村の広場に置いた樽の中に注いでいきました。みんなが一杯ずつ持ってきたぶどう酒で樽は満杯になりました。

その先生は、村の人たちからぶどう酒がいっぱいに入った樽をもらって、とても喜びました。そして、田舎に帰った日、楽しみにしていた樽の中のぶどう酒を飲みました。と、先生の顔はとても悲しそうな、寂しそうな顔になりました。どうしてでしょう。

実は、樽の中に入っていたのは、ぶどう酒ではなく、水だったのです。

「自分一人くらい水でも、樽の中のぶどう酒の味は変わらないだろう」

村の人みんながそう考えて、コップ一杯の水を持ってきたから樽の中も水になってしまったのです。「自分一人くらいいいや」「ちょっとくらいいいや」の気持ちが、ぶどう酒を水にしてしまったのです。

このお話は、校長先生が小学校6年生の時に聞いたお話です。45年も前の話ですが、まだ覚えています。校長先生自身「自分一人くらいいいや」「少しくらいいいや」という気持ちが出てくると、このお話を思い出します。「自分一人くらい」や「少しくらい」を許してしまうと樽の中が水になってしまう気がするのです。

さて、いよいよ2学期が始まります。

南っ子の皆さんには、「なんでも大すき みんな大すき ナイストライ！」で充実した2学期にしてほしいと思います。

2学期も、南っ子みんなで素晴らしい学級、学年、南小にしていきましょう。



2年生に新しい友だちが加わりました。どうぞ、よろしく！



の主な予定 変更する場合があります

日 (曜)

- 1 (金) 防災訓練 教育実習 (~22日)
職員研修のため4時間授業 全校下校 13:55
- 5 (火) 学年費振替日 クラブ 1・2年下校 14:10
- 6 (水) 4年発育測定 スクールカウンセラー来校日 PTA 理事会
- 7 (木) 4年血液検査
- 8 (金) 5・6年交通安全教室
- 9 (土) ふれあい環境整備 町陸上大会
- 11 (月) 3・4年交通安全教室 人権の花を囲む会 児童会 1・2年下校 14:55
- 12 (火) 1・2年交通安全教室 4年長野見学
- 14 (木) 6年発育測定
- 15 (金) 家族祖父母参観日 (5校時)
学年費再振替日
- 19 (火) クラブ 1・2年下校 14:55
- 20 (水) 2年発育測定
- 21 (木) 6年修学旅行①
- 22 (金) 6年修学旅行② 給食試食会
スクールカウンセラー来校日
- 25 (月) 6年計画休業 幼保小連絡会
- 26 (火) 5年発育測定
- 27 (水) 3年・1年3組発育測定 なぎがまCS運営委員会
- 28 (木) 1年1組・2組発育測定 なかよしふれあい秋祭り
- 29 (金) 6年下諏訪中文化祭参観



【基本的な下校時刻】

- 水曜日 … 全校 14:55
- 1年生 … 15:10(月火木金)
- 2年生 … 15:15(月火木) 16:05(金)
- 3年生 … 15:15(月木) 16:05(火金)
- 4~6年生 … 16:05(月火木金)



*保護者・地域の皆様、子どもたちの安全な登下校の見守りありがとうございます。
2学期もよろしくお願ひします。

夏の思い出~地域のお祭りで活躍した子ども達

今年のお舟祭りは盛大に行われ、宵祭りには2年生と4年生が学年で参加し、運動会で発表したダンス「ダンスホール(2年)」と「よっちょれ(4年)」を披露しました。地域の皆さんの声援を受けて、子ども達は嬉しそうに、ノリノリに発表することができました。この夏の素敵な思い出になりました!



